

que deben figurar en las instancias o documentos a que se refieren las normas segunda a quinta, ambas inclusive, de la citada disposición ministerial.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 23 de marzo de 1962.—El Director general, José García Usano.

Sr. Ingeniero Jefe de la Delegación de Industria de Tarragona.

**RESOLUCION de la Dirección General de Minas y Combustibles por la que se autoriza a «Ferarco, S. A.», para instalar un establecimiento de concentración magnética de minerales de hierro en su mina «Concepción», sita en Marbella (Málaga).**

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente promovido por «Ferarco, S. A.», para instalar un establecimiento para concentrar magnéticamente los minerales de hierro de su mina «Concepción», sita en el término municipal de Marbella (Málaga).

Resultando que publicados los correspondientes anuncios en el «Boletín Oficial del Estado» y de la provincia de Málaga, han transcurrido los plazos de oposición sin que se haya presentado ninguna;

Vistos los informes favorables de la Jefatura del Distrito Minero de Granada-Málaga de 30 de septiembre de 1961 y de la Sección M. XI. de esta Dirección General de 22 de marzo de 1962.

Esta Dirección General de Minas y Combustibles, en uso de las atribuciones conferidas por el Reglamento de Policía Minera y Metalúrgica (Decreto de 23 de agosto de 1934), por la Ley de Minas de 19 de julio de 1944 y por el Reglamento general para el Régimen de la Minería (Decreto de 9 de agosto de 1946), ha resuelto:

Autorizar a «Ferarco, S. A.», para instalar el establecimiento anteriormente reseñado, con arreglo a las condiciones generales en vigor y a las especiales siguientes:

1.ª La presente autorización es válida solamente para la Sociedad peticionaria y para el destino expresado.

2.ª La instalación se adaptará exactamente al proyecto presentado, no pudiéndose efectuar variación alguna en la misma sin la previa autorización de esta Dirección General.

3.ª El plazo de terminación de la instalación será de un año, contado a partir de la notificación de la presente resolución a la Sociedad interesada. Si fuera necesaria la ampliación de dicho plazo habrá de solicitarse de esta Dirección General, justificándola debidamente.

4.ª La presente autorización no prejuzga la concesión del permiso para la importación de maquinaria, el cual habrá de solicitarse de acuerdo con las disposiciones vigentes.

5.ª La Jefatura del Distrito Minero de Granada-Málaga confrontará el cumplimiento de las condiciones impuestas, efectuando las comprobaciones precisas en todo lo que afecta a la seguridad pública y del personal en la forma señalada por las disposiciones vigentes y autorizará, si procede, la puesta en marcha de la instalación.

6.ª El incumplimiento de cualquiera de las condiciones anteriores es motivo suficiente para que quede anulada la presente autorización.

7.ª Esta instalación quedará sometida a la inspección y vigilancia de la Jefatura del Distrito Minero de Granada-Málaga, conforme a lo dispuesto en el artículo 2.º del Reglamento de Policía Minera Metalúrgica.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento, traslado a la Sociedad interesada y a los efectos oportunos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 23 de marzo de 1962.—El Director general, José García Comas.

Sr. Ingeniero Jefe del Distrito Minero de Granada-Málaga.

**RESOLUCIONES de los Distritos Mineros de Salamanca y Vizcaya por las que se hace pública la caducidad de los permisos de investigación que se citan.**

Los Ingenieros Jefes de los Distritos Mineros que se indican hacen saber: Que han sido caducados los siguientes permisos de investigación, con expresión del número, nombre, mineral, hectáreas y término municipal:

Salamanca

Provincia de Zamora

1.051. «Teresa». Estaño y volframio. 238. Pereruela y Almaraz.

Vizcaya

12.484. «Santa Lucia». Hierro. 82. Elorrio.

Lo que se hace público, declarando franco y registrable el terreno comprendido en sus perímetros, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado, no admitiéndose nuevas solicitudes hasta transcurridos ocho días a partir del siguiente al de esta publicación.

Estas solicitudes deberán presentarse en horas de oficina (de diez a trece y media) en estas Jefaturas de Minas.

## MINISTERIO DE AGRICULTURA

**ORDEN de 24 de marzo de 1962 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 4.646, interpuesto por doña Rosa Arranz Oñate.**

Ilmo. Sr.: Habiéndose dictado por la Sala Cuarta del Tribunal Supremo, con fecha 31 de enero de 1962, sentencia firme en el recurso contencioso-administrativo número 4.646, interpuesto por doña Rosa Arranz Oñate contra Orden de este Departamento de 25 de junio de 1960, sobre aprovechamientos forestales, sentencia cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que desestimando el recurso contencioso-administrativo que nos ocupa, deducido por el Procurador de los Tribunales don José Granados Weil, en nombre y representación de doña Rosa Arranz Oñate, debemos declarar como declaramos firme y ejecutable por estar ajustada a derecho la Orden del Ministerio de Agricultura de 25 de junio de 1960, desestimando el recurso de alzada interpuesto por la recurrente contra la Resolución de la Inspección de Montes de la Segunda Región, de 3 de agosto de 1958, que desestimó la solicitud formulada por aquella, para el corte y extracción de los estereos de leña de roble que le faltaba realizar hasta los dos mil adjudicados, en el monte número ciento cuarenta y dos del catálogo de la provincia de Soria, perteneciente al Ayuntamiento de Molinos de Duero y Salduero. No hacemos expresa condena en costas de las causadas en el presente recurso».

Este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la precitada sentencia.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 24 de marzo de 1962.

CANOVAS

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

**ORDEN de 24 de marzo de 1962 por la que se aprueba la clasificación de las vías pecuarias del término municipal de Cerecinos de Campos, provincia de Zamora.**

Ilmo. Sr.: Visto el expediente incoado para la clasificación de las vías pecuarias existentes en el término municipal de Cerecinos de Campos (Zamora), y

Resultando que ante necesidades urgentes derivadas de la Concentración Parcelaria, la Dirección General de Ganadería, a propuesta del Servicio de Vías Pecuarias, acordó proceder al reconocimiento e inspección de las existentes en el citado término municipal designando para la práctica de los trabajos al Perito Agrícola del Estado don Eugenio Fernández Cabezon, quien realizó los trabajos acompañado de un técnico del Servicio de Concentración Parcelaria, redactando posteriormente el proyecto de clasificación con base en los antecedentes y demás documentos existentes en el archivo del Servicio de Vías Pecuarias, teniendo a la vista la planimetría del término, facilitada por el Instituto Geográfico y Catastral, como elemento auxiliar, y una vez oída la opinión de las autoridades locales;

Resultando que el proyecto de clasificación fué remitido al